



Entre necesidad y optimismo, así califican a AIFA

A un año de la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), legisladores reaccionaron sobre la obra, mientras la oposición la califica de una necesidad, el oficialismo la ve con optimismo.

La vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López, aseguró que los mexicanos siguen pagando “el capricho” del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Este capricho, esta irresponsabilidad, esta necesidad de López Obrador se pagó con el dinero de los mexicanos y se seguirá pagando

porque hoy a un año de la inauguración, ese capricho sigue costándole a los mexicanos 90% de cada peso que se gasta ahí”, declaró.

Dijo que el Presidente es un simulador, “simuló que iba a hacer un aeropuerto” y ahora este no da el resultado que se esperaba.

Por otra parte, el diputado morenista Hamlet García Almaguer señaló que una vez que entre en operación el tren suburbano que conectará el Valle de México con el AIFA, “la historia va a ser distinta”.

Consideró que una vez en operación ese medio de transporte será más sencillo arribar al Felipe Ángeles, y esa misma conectividad permitirá que se llegue a usar todo el potencial que tiene esa infraestructura, “por lo pronto ya empezó con la carga, lo cual es una buena noticia”. /KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ